

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 08. März 2014 um 07:00 Uhr

Polizei spricht von hohem "Entwendungsschaden"

Brillen und wertvolle Messgeräte gestohlen - nächtlicher Einbruch in ein Optikergeschäft

Holzminden (wbn). Einbruchdiebstahl in Holzminden mit einem hohen sogenannten "Entwendungsschaden", den die Polizei aber noch nicht näher beziffert hat.

Die Kriminellen richteten in einem Optikfachgeschäft in der Holzmindener Fußgängerzone - "Obere Straße" - bei ihrem nächtlichen Einbruch einen hohen Schaden an. Es wurden nicht nur Brillen gestohlen sondern auch hochwertige Messgeräte.

Fortsetzung von Seite 1

Die Holzmindener Polizei bittet jetzt um Hinweise aus der Bevölkerung, die bei der Ermittlungsarbeit weiterhelfen könnten. Nachfolgend der Polizeibericht aus Holzminden: "In der Nacht von Donnerstag, 06.03.2014, auf Freitag, 07.03.2014, drangen unbekannte Täter in der "Obere Straße" (Fußgängerzone) gewaltsam in ein dortiges Optikergeschäft ein.

Neben den Auslagen (Brillen und Brillengestelle) wurden auch hochwertige Mess- und Untersuchungsgeräte entwendet. Es entstand ein hoher Entwendungsschaden. Personen, die in der Nacht etwas Auffälliges beobachtet haben (verdächtige Personen, abgestellte Fahrzeuge im Tatortnahbereich, u.ä.), werden gebeten, sich unter der Tel.: 05531/958-0 mit der Polizei Holzminden in Verbindung zu setzen."